
Einladung zur Teilnahme am Projekt WITHIN von Tarek Atoui  

 

Workshop und Konzert in Dortmund 11.-16.9.2018 
 

im Rahmen des Favoriten Festivals 2018 
 

  
© Tarek Atoui – WITHIN – Workshop view, Bergen Assembly, 2016. Courtesy of the artist and Galerie Chantal Crousel, Paris. Photo credit: © Thor Brødreskif 

 
Seit 2011 macht Tarek Atoui Kunst mit Gehörlosen. 
 
 WITHIN beschäftigt sich damit, wie Gehörlose Musik wahrnehmen. 
 
Vom 11. bis 16. September ist Atoui beim Favoriten Festival.  
 
Sein Instrument kann ausprobiert und gespielt werden. 
 
Am Workshop und Konzert können Laien, Musiker*innen, Gehörlose und Hörende teilnehmen. 
 
 

11. September 2018, 17-20 Uhr  erstes Treffen und Kennenlernen 
 
13.-16. September 2018   Workshop, Uhrzeit nach Absprache (3-4 Stunden) 
  
16. September 2018   Proben nach Absprache, Konzert 17 Uhr 
 
 
Ort: Parzelle im Depot, Immermannstraße 29, 44147 Dortmund 
 

 
Bei Interesse gerne bei Robert Damaschke melden – damaschke@favoriten-festival.de 

 


